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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
 
                                                                                                                   

SEPTUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 12 DE OCTUBRE 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 12:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y VOTACIÓN DEL CONVENIO DE SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA SOBRE 
CARGAS DIRECTAS PARA LA OPERACIÓN DEL ALUMBRADO PÚBLICO, SEMÁFOROS Y OTRAS, QUE 
CELEBRAN POR UNA PARTE, CFE SUMINISTRADOR DE SERVICIOS BÁSICOS, REPRESENTADA POR LA 
LIC. XAXAY TURRUBIATES VÁZQUEZ, EN SU CARÁCTER DE RESPONSABLE DE ZONA COMERCIAL 
PACHUCA Y POR OTRA PARTE, EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, REPRESENTADO POR EL MTRO. J. JESÚS 
HERNÁNDEZ JUÁREZ, EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE MUNICIPAL, ASISTIDO POR LA L.C. Y A.P. RUTH 
GUADALUPE PEÑA RAMÍREZ, EN SU CARÁCTER DE SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.   
 
4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

ACUERDOS 
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PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,   ING. JOSÉ 

DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 12 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

 
TERCERO.-  USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 
EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 
VOTACIÓN DEL CONVENIO DE SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA SOBRE CARGAS DIRECTAS PARA LA 
OPERACIÓN DEL ALUMBRADO PÚBLICO, SEMÁFOROS Y OTRAS, QUE CELEBRAN POR UNA PARTE, CFE 
SUMINISTRADOR DE SERVICIOS BÁSICOS, REPRESENTADA POR LA LIC. XAXAY TURRUBIATES VÁZQUEZ, 
EN SU CARÁCTER DE RESPONSABLE DE ZONA COMERCIAL PACHUCA Y POR OTRA PARTE, EL MUNICIPIO 
DE ZEMPOALA, REPRESENTADO POR EL MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, EN SU CARÁCTER DE 
PRESIDENTE MUNICIPAL, ASISTIDO POR LA L.C. Y A.P. RUTH GUADALUPE PEÑA RAMÍREZ, EN SU 
CARÁCTER DE SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.   
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LES 
MANDAMOS EL CONVENIO VÍA DIGITAL, NO SE SI TENGAN ALGÚN COMENTARIO O HACERNOS UN 
COMENTARIO PRESIDENTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ES UN TEMA ANUAL, LA CFE NOS MANDA EL CONVENIO SOBRE EL ALUMBRADO PÚBLICO, SINO 
FIRMAMOS EL CONVENIO NOS CORTAN LA ENERGÍA ELÉCTRICA DE LA PRESIDENCIA O DEL C2, ES POR 
ESO QUE AYER SE LOS MANDÉ, ESTÁ REALIZADO CON FECHA DE AGOSTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: JESÚS, ENTENDÍ LO 
SIGUIENTE DE ESTE CONTRATO, CFE NOMBRA A UN TERCERO PARA QUE A TRAVÉS DE ÉL SE PAGUE LA 
ENERGÍA ELÉCTRICA DEL ALUMBRADO PUBLICO DE TODO EL MUNICIPIO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ASÍ ES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: AHÍ ME SURGEN MUCHAS 
DUDAS, PRIMERO, PORQUÉ A TRAVÉS DE UN TERCERO, SEGUNDO, TODOS PAGAMOS ALUMBRADO 
PUBLICO EN NUESTRAS CASAS, TODOS LOS RECIBOS Y OBVIAMENTE PORQUÉ PRIMERO VAS A PAGAR Y 
LUEGO TE LO VAN A DEVOLVER, PORQUE SEGÚN LO QUE PLATIQUE AQUÍ EN LA JUNTA EN UNA REUNIÓN 
ANTERIOR, ESE DINERO TE LO TOMAN EN CUENTA DE TODO EL PAGO DE ENERGÍA ELÉCTRICA QUE 
TIENES QUE HACER, CIERTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ASÍ ES.  
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSE DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ENTONCES PUES SI ME 
QUEDA, COMO QUE ESTAMOS DUPLICANDO, TU TIENES QUE PAGAR Y LUEGO TE LO DEVUELVEN, COMO 
ESTA ESE ASUNTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, PAGA LA GENTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: SI A TODOS NOS 
CARGAN UNA CANTIDAD DETERMINADA. 
 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: SI, PAGA LA GENTE, JUNTA TODO Y NOS LO DEVUELVE, BUENO, LO BONIFICA CON EL PAGO 
ANUAL QUE TENEMOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: DE LO QUE TIENES QUE 
PAGAR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ASÍ ES, ENTONCES SI VAMOS A PAGAR $1,500,000.00, MENOS LO QUE RECAUDO DEL DAT 
$200,000.00, PAGAMOS $1,300,000.00, PERO AHORITA CADA AÑO CFE HACE EL CONTEO DE LÁMPARAS, 
POR ESO EN EL CONVENIO VIENEN CUANTAS LÁMPARAS Y CUANTOS MEDIDORES TENEMOS EN TOTAL 
10,400, EL CUENTA CADA AÑO Y DICE VOY A VERIFICAR TU ALUMBRADO PÚBLICO, CUENTAN IGLESIAS, 
PARQUES, JARDINES, AVENIDAS, TODAS LAS CALLES, UNO POR UNO CON GENTE DEL MUNICIPIO, TODO 
DONDE HAYA LAMPARA, Y APARTE VA VERIFICANDO SI SON PEQUEÑAS, SI SON DE 100 ESTA VALE MÁS  
Y LUEGO CUENTA DE 40 DE 20 O DE 50, CUENTA TODO EL ALUMBRADO PUBLICO Y DICE, EL AÑO PASADO 
PRESIDENTE TENÍAS 100 LÁMPARAS, AHORITA TIENES 120, ENTONCES ELLOS HACEN SU PRESUNTIVA DE 
INGRESOS Y DICE ME DEBES DESDE CUANDO VIENEN EL ÚLTIMO CENSO DE ENERO A SEPTIEMBRE 20 
LÁMPARAS MAS POR MES Y NOS HACE UN COBRO DE REESTRUCTURA DE ENERO A DICIEMBRE, COMO 
SI FUERA UN ADEUDO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUNA AGUILAR VARGAS PREGUNTA: AUNQUE LAS HAYA PUESTO EN 
JUNIO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: AUNQUE HUBIERA SIDO AYER, PERO EL DÍA QUE PASÓ REVISANDO ME LAS CUENTA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: EXACTAMENTE HACE SU PRESUNCIÓN DE INGRESOS, CUANDO ENTRÉ DE TESORERO LES 
COMENTÉ, PUSE LAS LÁMPARAS LA SEMANA PASADA, ME DICEN DEMUÉSTRAMELO, Y FUI Y LE LLEVE LAS 
FACTURAS Y NUNCA NOS BAJARON NADA, EL DIJO ME DEBES TANTO, NO PAGUE, ME QUISE IR A 
COMPENSACIONES, NOS CORTÓ LA ENERGÍA ELÉCTRICA DE LA PRESIDENCIA Y  DEL C2 , ASÍ TAN 
SENCILLO FUE Y AHORITA ME DICE EL CONVENIO YA LO TIENES COMPLETO, ES EL MISMO  CONVENIO 
PARA TODOS LOS MUNICIPIOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO ENTIENDO LO 
SIGUIENTE DE ACUERDO A LO QUE ESTÁS DICIENDO, HACEN UN RECUENTO, UN CENSO DE TODAS LAS 
LÁMPARAS Y HACEN UN IMPORTE TOTAL DE TANTO, 10000 UN PROMEDIO DE 20 WATTS PONGÁMOSLE 
POR FOCO, AL AÑO 12 HORAS, A $2.00 EL KILOWATT HORA, ESO TE SALE $5,000,000.00 AL AÑO, DE ESOS 
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$5,000,000.00, DICE ME ABONO ESTELITA, CRISTHIAN Y TODOS EN ZEMPOALA LE ABONAMOS 
$3,000,000.00, ME QUEDAS A DEBER $2,000,000.00, ES CORRECTO, ASÍ COMO TE DIJE, 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ASÍ INGENIERO, SE LO PREGUNTÓ Y SE LO CONTESTÓ, ASÍ IGUALITO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESO ES LO QUE YO 
QUERÍA SABER. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ES UN TEMA DEL CENSO Y QUE HEMOS SUBIDO, POR DECIR SI AHORITA COLOCAMOS 600 
LÁMPARAS, YA HICIERON EL CENSO EN JUNIO, LAS COLOCAMOS AHORITA 500 U 800 LÁMPARAS, PARA EL 
SIGUIENTE AÑO VUELVEN A HACER EL CENSO Y DICEN 1000 LÁMPARAS NUEVAS ZEMPOALA, ME LAS 
DEBES DESDE JULIO A JULIO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PERO TAMBIÉN HAY MIL 
CASAS MÁS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI, PERO EL DAT QUE TENEMOS ES MÍNIMO, ES LO QUE COMENTABA LA VEZ PASADA, 
PACHUCA ME DICE SERGIO NO PAGAMOS LUZ, LE DIJE SI PORQUE TU DAT SI ALCANZA, EN TEPEAPULCO, 
EL DAT QUE GENERA LAS EMPRESAS DE TEPEAPULCO ABSORBE TODO EL ALUMBRADO PÚBLICO, 
TEPEAPULCO NO PAGA LO QUE PAGAMOS NOSOTROS  $12,000.000.00 O $13,000,000.00 DE ENERGÍA 
ELÉCTRICA ANUALES, SI TUVIÉRAMOS EMPRESAS SERÍA IGUAL QUE ELLOS, TIZAYUCA NO PAGA LUZ, 
TULANCINGO NO PAGA LUZ, LO AMORTIZA TODO EL DAT DE TODA LA GENTE Y EN TEORÍA TENDRÍA QUE 
SER ASÍ, PERO NOSOTROS NO TENEMOS INDUSTRIA, NO TENEMOS DAT, NUESTRO DAT SON MÁXIMO 
$260,000.00 Y FRACCIONAMIENTOS GENERA MUY MÍNIMO Y AHÍ NOS BENEFICIA PORQUE AHÍ YA ESTÁN 
TODOS CON MEDIDOR, PERO NOS PONEN CUANTAS LÁMPARAS CON MEDIDOR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: LO QUE YO NO VI EN EL 
CONTRATO JESÚS ES QUE DIGA ESO PRECISAMENTE, LA DIFERENCIA, ABONAREMOS LO QUE PAGA LA 
CIUDADANÍA Y LA DIFERENCIA LA CARGAREMOS A TU CUENTA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, PORQUE NADA MÁS DICE PARA ALUMBRADO PÚBLICO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSE DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: JAMÁS MENCIONA LO 
QUE PAGAMOS COMO CIUDADANOS DE AQUÍ DEL MUNICIPIO Y YO CREO QUE SI DEBERÍAN 
CONSIDERARLO, PERO NO LO DICE.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, A TEPEAPULCO SE LE AMPARARON Y TUVO PROBLEMAS CON EMPRESAS, INCLUSO 
NOSOTROS TUVIMOS UNA PERSONA QUE NOS VINO A SOLICITAR SU DAT, SE AMPARO Y NO SE QUE 
TANTO Y LE DEVOLVIMOS $250.00, CONTESTAMOS EL AMPRO Y SE FUE A SEGUNDA RESOLUCIÓN, EL 
TEMA FUE QUE COMO CUATRO VECES METIERON DOCUMENTOS.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: DEL POZO YO PAGO UN 
PROMEDIO DE $1,500.00. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PUES ES LO MAS FUERTE, PERO LAS CASA PAGAN $3.00 O $5.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: PERO DE HECHO EL 
PORCENTAJE SE PUEDE MODIFICAR, RECUERDO CUANDO VINO LA LIC. XAXAI ESO COMENTÓ, QUE 
INCLUSO TU PUEDES DECIDIR SI EL USUARIO QUIERE QUE AMORTICE MAS EL PORCENTAJE LE PUEDES 
INCREMENTAR UN POQUITO MAS PARA EL ALUMBRADO PÚBLICO, PERO EVIDENTEMENTE SE VA A 
REFLEJAR EN EL BOLSILLO DE UNA PERSONA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PUES YO LO QUE LE 
ADICIONARÍA A ESTE CONTRATO ES ESO PRECISAMENTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PERO YO NO PUEDO, ESTE ES EL CONTRATO O CONVENIO QUE MANEJA CFE PARA LOS 84 
MUNICIPIOS, TODOS LO FIRMAMOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PERO NO ESTA CLARO, 
NO ESPECIFICA EL PROCEDIMIENTO DE COBRO, DE LA DIFERENCIA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO SE PODRÍA 
ANEXAR CON EL ACTA DE CABILDO.   
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: COMO UN ANEXO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, PORQUE YO NO PUEDO INFLUIR EN EL TEMA JURÍDICO, ES SU JURÍDICO QUIEN ME 
MANDA EL CONVENIO, PRÁCTICAMENTE ESE YA ESTA AVALADO POR EL JURÍDICO DE CFE Y YA ÉL NOS 
DIO LA PAUTA DE QUE CONTÓ LAS LÁMPARAS Y DICE AHORA PÁGALAS. 
EL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: BUENO AQUÍ DOS PREGUNTAS JESÚS, UNA 
PORQUÉ UN TERCERO, PORQUE NO CFE DIRECTO Y LA SEGUNDA PREGUNTA, CUÁNTO PAGAMOS EL AÑO 
PASADO DE DIFERENCIA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: CREO CUATROCIENTOS Y AHORITA SON SETECIENTOS, DEME UN MINUTO, DEL AÑO PASADO 
FUE $469,545.88 FUERON MENOS LÁMPARAS Y AHORITA SON SETECIENTOS Y FRACCIÓN, SI YO CREO 
QUE LLEGA DE OCHOCIENTOS Y FRACCIÓN, AUN NO TIENE EL MONTO EXACTO Y ES CON TODOS, NO 
SOLO ES CON ZEMPOALA, ES EN TODO EL ESTADO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PORQUE SEGÚN MIS 
CÁLCULOS ASÍ CON ESAS LÁMPARAS CON UN PROMEDIO DE 20 WATTS, TENDRÍA QUE PAGAR COMO 
$5,000,000.00 AL AÑO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, PERO TENEMOS DE 40 Y 50, LAS IGLESIAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: Y DE ESO TE 
DESCUENTAN TODO LO QUE PAGAMOS NOSOTROS Y LA DIFERENCIA ES LO QUE TÚ PAGAS. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YO NADA MÁS QUIERO QUE SE 
ME QUEDE CLARA ESTA DUDA, EL RECUADRO QUE PONEN EN LA HOJA 9, DONDE PONEN EL DIRECTOS, 
MEDIDORES, AHÍ EN MEDIOS SON LOS QUE TRAEN LOS MEDIDORES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI, FRACCIONAMIENTOS, DIRECTOS SON TODAS LOS FOCOS QUE ESTÁN EN LOS POSTES. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: 8,460. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ESAS SON LAS LÁMPARAS QUE TENEMOS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL TOTAL QUE TENEMOS SON 
8460. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: MAS LOS MEDIDOS QUE DICEN. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE:1,982. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: A ESAS SON DE FRACCIONAMIENTOS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO AHORITA LE VAMOS A 
AUMENTAR A ESTAS 10,442. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ESE ES EL TOTAL. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI, PERO AQUÍ TODAVÍA NO 
ESTABAN LOS POSTES DE LAS AMPLIACIONES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ESOS NO ESTÁN, EN EL 2021 TAMBIÉN METIMOS ALUMBRADO PÚBLICO, METIMOS 
LÁMPARAS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO AHORITA DE LAS 
AMPLIACIONES COMO CUANTO NOS COSTARÍA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: A NO ESO LO SACAN HASTA EL 2024, ES ANUAL. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI, SI RECUERDO LO QUE LA LIC. 
NOS COMENTÓ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: PUES EL AÑO PASADO TAMPOCO LO QUERÍAMOS PAGAR VERDAD , AQUÍ VINO ELLA A 
COBRAR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: Y LO QUE VIENE ES DE JULIO A 
JULIO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y LA SEGUNDA PREGUNTA, AQUÍ 
DICE LA CANTIDAD DE LÁMPARAS Y LUMINARIAS, A QUÉ LE LLAMAN LUMINARIAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: AL FOCO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO QUE NO LO CUENTAN SI 
ES UNA LAMPARA ES UN FOCO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE:   LÁMPARAS LAS DE LOS POSTES Y LUMINARIAS POR DECIR LAS DE LAS IGLESIAS, VEN LA 
IGLESIA DE FRANCISCO VILLA Y DICEN LA IGLESIA DE FRANCISCO VILLA TIENEN 20 FOQUITOS, LA 
LUMINARIAS DEL BOULEVARD, EL TEMA DE LAS LUMINARIAS DE LAS CANCHAS DE MATILDE A TIENE 4 
REFLECTORES DE 400 WATTS, A ESO SE REFIERE, TODO LO QUE TENGA LUZ NOS LO COBRAN A 
NOSOTROS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE LA LICENCIADA EL 
AÑO PASADO QUE VINO COMENTÓ QUE SÍ ESTABA DISPUESTA QUE JUNTO CON NOSOTROS SE 
REALIZARA ESTE COBRO SI SE PODÍA PORQUE ELLOS SON QUIEN DEBE DE AUMENTAR LA TARIFA A CADA 
CASA, PORQUE NOSOTROS PODEMOS SUGERIR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: Y NOSOTROS POR QUÉ. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A BUENO INGENIERO PORQUE 
SI AUMENTA HASTA $10.00 NO VA A SER GRAVOSO, PERO IMAGÍNESE CUANTO NO PAGA EL 
AYUNTAMIENTO, ENTONCES COMO SE REGRESA, PUES CON SERVICIOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO PUES CON EL HECHO DEL FORTAMUN, NOS SOBRA MAS RECURSO, PORQUE PAGAMOS 
13 O 14 MILLONES DE LUZ Y SI TE DA PAGAS 9 , ESO EN AUTOMÁTICO SE REFLEJA, PERO SI REALMENTE 
EXISTIERA ESO, ELLA MISMA YA LO HUBIERA AJUSTADO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO ELLA DIJO,  CUANDO USTEDES 
ME LLAMEN PLATICAMOS, PERO ASÍ SE QUEDÓ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI QUIERE LE HABLAMOS OTRO DÍA Y QUE VENGA A HACER ESO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO EL INTENTO DE HACERSE 
HASTA QUE SE LOGRE UN BENEFICIO MAYOR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: HABER JESÚS NO ME 
RESPONDISTE UNA, PORQUE UN TERCERO, PORQUE A TRAVÉS DE UN TERCERO  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ES UN CONVENIO QUE TRAEN CON LAS EMPRESAS, NO DIRECTAMENTE CON EL MUNICIPIO, 
INCLUSIVE ES UN CONVENIO QUE TIENEN FIRMADO HASTA CON EL ESTADO AL PARECER, PERO ME 
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LLEVO LA PREGUNTA Y LE VAYA A CONTESTAR O QUE NO ESTE MUY CONVENCIDO DEL PUNTO, MEJOR 
LE INVESTIGO BIEN EL TEMA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN ESE PUNTO CFE PUEDE 
CONTRATAR A QUIEN EL QUIERA PARA ESE SERVICIO, ASÍ CFE HACE CONEXIONES DE LÍNEAS Y NO TRAE 
PERSONAL DE CFE, LO MISMO AHORITA ES MAS COSTOSO PARA ELLOS HACERLO CON SU PERSONAL 
QUE CONTRATARA UNA EMPRESA QUE SE DEDIQUE A CONTAR FOCOS EN LOS MUNICIPIOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR IING. JOSE DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: PERO A QUIEN LE 
PAGAS, A CFE O A TERCEROS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CFE LES PAGA A TERCEROS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: PERO NOSOTROS A 
QUIEN SE LE PAGA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: A CFE Y SE LE DA LA 
DIFERENCIA DEL PAGO NADA MÁS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YO VEO QUE AL TERCERO LO 
CONTRATA CFE PERO PARA EL SERVICIO DEL CONTEO, NUNCA DICE PARA QUE A ÉL LE PAGUES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: AQUÍ TENGO OTRA JESÚS, 
EN LOS ACUERDOS EN LA NUMERO 2, DERIVADO DEL ANÁLISIS DEL CENSO REAL SE DETERMINARON LOS 
SERVICIOS DIRECTOS QUE SON SUSCEPTIBLES DE INSTALAR MEDICIÓN, POR LO QUE EL MUNICIPIO O EL 
PARTICULAR SE COMPROMETE A INSTALAR LA INFRAESTRUCTURA NECESARIA PARA LA MEDICIÓN DE 
ESTOS SERVICIOS, EN UN PLAZO DE TRES MESES, SI ESTAS CONSIENTE DE ESO Y SI LO TIENES UBICADO  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SÍ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ENTONCES TODO ESTÁ 
BAJO CONTROL. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: VAN CON ADRIÁN Y AHORITA HAGO UN COMENTARIO DESPUÉS DE QUE CERREMOS LA 
ASAMBLEA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN CUANTO AL CONTRATO 
NO TENGO DUDAS, SOLO TENER LA RELACIÓN DE LO QUE SE PAGA, A QUE SE PAGA,TODA ESA RELACIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: AHORITA TE LAS DOY. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y EL DAT NO ES POR UNA 
TARIFA FIJA, ES POR UN PORCENTAJE DEL CONSUMO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: AHORITA SE LOS MUESTRO, ME LOS IMPRIMIERON AYER. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y LA DIFERENCIA DE 
CUANTAS SUBIERON, PORQUE EN EL CONTRATO NO VIENEN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: CUANTAS TIENEN CADA PUEBLO NO, DESPUÉS DE QUE SE CIERRE EL ACTA EMPEZAMOS. 
  
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SE LA MANDAR A LA 
COMPAÑERA ESTELA Y NOSOTROS TAMBIÉN TENERLAS POR FAVOR. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AQUÍ HACE UN COMENTARIO 
CFE, QUE NADIE PUEDE HACER INSTALACIÓN MAS QUE EL Y EN CASO CONTRARIO PRÁCTICAMENTE EL 
MUNICIPIO SERÁ EL RESPONSABLE, ESO QUE TEMA COMENTA CON CFE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO LE ENTENDÍ SU PREGUNTA REGIDORA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: HACE UN COMENTARIO CFE, QUE 
NADIE PUEDE HACER INSTALACIONES QUE NO ESTÉ AUTORIZADO POR CFE, PRÁCTICAMENTE CFE ES LA 
ÚNICA QUE PUEDE HACERLO, EN CASO CONTRARIO, EL MUNICIPIO ES EL RESPONSABLE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: Y ASÍ ES, PORQUE CREE QUE NO PODEMOS CONECTAR LA LUZ DE TLAJOMULCO Y DE 
ACELOTLA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LA PREGUNTA VA, EL CONTRATO 
DICE ESO, PERO QUE PASA SI LO HACEN SIN PERMISO INCLUSIVE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ES UN DELITO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SIN EMBARGO, LA MULTA ES 
PARA EL MUNICIPIO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ES PARA LA PERSONA, POR DECIR SI ESTA LA LUZ Y USTED VA Y SE CUELGA ES TEMA 
SUYO NO DEL MUNICIPIO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO ES QUE ASÍ LO DICE EL 
CONTRATO, PRÁCTICAMENTE EL MUNICIPIO ESTÁ QUEDANDO COMO RESPONSABLE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PERO EN LOS EDIFICIOS DE NOSOTROS, POR DECIR EN EL AUDITORIO,  CUANDO YO INGRESE 
AQUÍ A LA PRESIDENCIA,  NO HABÍA CONTRATOS DE AQUÍ DE LA CANCHA, NO HABÍA CONTRATOS DEL 
AUDITORIO, DE ALLÁ DE TÉLLEZ Y LLEGARON Y DIJERON A MIRA TU AUDITORIO TIENEN 20 AÑOS 
FUNCIONANDO, NOS DEBES TANTO DE LUZ, BUENO EL CASO ESTA EN EL AUDITORIO DE SAN GABRIEL 
AZTECA DEBEN $150,000.00 POR UN FOCO QUE ESTABA PRENDIDO, PERO ES DE ELLOS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A ESO VA MI PREGUNTA PORQUE 
YO LE ENTIENDO A CFE QUE SE ESTA AMPARANDO EL PRÁCTICAMENTE DE ESO, NO LES VA A COBRAR, 
PERO SI TE PUEDE COBRAR SI NO ACLARAMOS ESTA SITUACIÓN. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO PORQUE ASÍ DICE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: AQUÍ ESTA LO QUE ME PREGUNTÓ EL REGIDOR ARMANDO, DICE FRACCIONAMIENTO SAN 
ALFONSO, ESTÁN COBRANDO TOTAL 176 LÁMPARAS, 8 DE 30 WATTS, 163 DE 40 WATTS, 3 DE 50 WATTS Y 
2 DE 60 WATTS; EL CERRITO,  1 DE 30 WATTS, 221 DE 40 WATTS ,44 DE 50 WATTS, 2 DE 100 WATTS Y UNA 
AHORRADORA DE 65 WATTS Y AHORITA LO QUE YA LE ORDENE A ADRIÁN ES QUITAR TODO LO 
AHORRADOR PORQUE  EN AHORRADOR TENEMOS 41, 12 Y 3, INCLUSIVE YA TENEMOS 2 DE 100 WATTS 
DE VAPOR DE SODIO, ESOS QUIEN LOS PONE, LA GENTE, QUÍTAN EL AHORRADOR Y PONEN SU FOCO DE 
SODIO DE 100 WATTS, PASA EL DE CFE Y ME DICE ESTE VALE MÁS., ENTONCES AQUÍ ESTÁ EL TEMA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: A LO QUE SE 
REFIERE CREO YO A QUE TENGA LA POSIBILIDAD A CFE DE QUÉ ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE BIENES DEL 
AYUNTAMIENTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: EXACTAMENTE, ES ESO.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PARA QUE LOS 
CARROS, POR EJEMPLO, VOY A PONER UN EJEMPLO DE UN POZO QUE DEBE TANTO DINERO PERO QUE 
EL COSTO NO SE LO CARGA A NOSOTROS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: A AGUSTÍN, UN EJEMPLO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SI, UN EJEMPLO, 
PERO SI QUE ESPECIFIQUE EL CONTRATO QUE ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE DE PASAR ESO SERIAN A LOS 
BIENES INMUEBLES QUE LE PERTENEZCAN AL MUNICIPIO, QUE SEA ESPECIFICO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: A NOSOTROS NUNCA NOS HAN CARGADO NADA, TE VOY A MANDAR REGIDORA ESTELA, LOS 
TRES DE CADA UNO DE LAS LÁMPARAS, NO SE SI ALGUIEN TENGA DUDA DE SU PUEBLO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DE FRANCISCO VILLA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: FRANCISCO VILLA TIENE 83 LÁMPARAS, 85 DE 30 WATTS, PORQUE AHÍ NOS COBRAN HASTA 
LOS FOCOS DE LAS IGLESIAS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: 85 DE 30 WATTS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI, PORQUE NOS COBRO TODOS LOS FOQUITOS DE SU IGLESIA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO PUBLICAS CUANTAS 
TIENEN. 
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EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: 53 
DE 40 WATTS, 1 DE 50 WATTS, 12 DE 100 WATTS NO ESO ES SANTA MARÍA, Y 3 DE 100 WATTS, EN TOTAL 
185. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO ME DA PRESIDENTE, DIJO 
53 DE 40, 1 DE 50, Y 3 DE 100. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: Y LAS 85 DE 30, DA UN TOTAL DE 142. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y CUANTO PAGA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: VAMOS A PAGAR DE ESO $5,020.00 MENSUALES, PORQUE TIENEN UNA DE 100 WATTS, VAMOS 
A PAGAR $6,275.00 MENSUALES DE USTED. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: DE FRANCISCO VILLA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: YA LES MANDÉ LA INFORMACIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MEJOR QUE DIGAN 
CUANTOS SON POR MEDIDORES, YA NADA MÁS FALTE QUE ENVIÉ LA LISTA POR MEDIDORES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: YA SE LOS MANDÉ, Y AHÍ YA TIENEN LOS MEDIDORES DE CUANTO SON Y TODO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YA ME HICIERON FAVOR DE 
PASARME EL PUNTO, ES SOBRE LOS ACUERDOS, DICE, LA CFE INDICÓ AL MUNICIPIO O AL PARTICULAR 
QUE DEBE NOTIFICAR DE CUALQUIER ACCIÓN DE LÁMPARAS, EN LOS CIRCUITOS QUE ESTÉN MEDIDOS, 
PARA QUE EN SU CASO CFE EVALUÉ DE FORMA INMEDIATA Y SI ES NECESARIO, EL CAMBIO DE EQUIPO 
DE MEDICIÓN, YA QUE LA CFE ES LA ÚNICA AUTORIZADA PARA CAMBIAR LOS EQUIPOS DE MEDICIÓN 
CITADOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ES CORRECTO REGIDORA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y QUE PASA CON LAS LÁMPARAS 
QUE AHORITA ACABA DE COMENTAR QUE LE CAMBIAN DE 100, CAE EN ESTE PUNTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO,  LA CFE EN ESE PUNTO LE DICE, PRESIDENTE SI VAS A METER 20 LÁMPARAS EN 
FRANCISCO VILLA AVÍSAME PARA QUE SI TE ESTAMOS CONTANDO 142 TE CUENTE YO 162 DESDE 
AHORITA Y CUANDO HAGAMOS EL CONTEO YA NO TE HAGA LA PRESUNTIVA DE INGRESOS Y YA NO TE 
CUENTE LAS 20 POR TODO EL AÑO, ENTONCES NOSOTROS LE AVISAMOS Y LE HEMOS AVISADO SABES 
QUE COLOCAMOS 5 LÁMPARAS EN FRACCIONAMIENTOS, PERO AL FINAL DE CUENTAS VIENEN Y TE LOS 
SUMAN. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LA PRESUNTIVA DE INGRESOS 
ES CUANDO VIENEN Y DICE A ESTO Y EMPIEZA EL RECUENTO DESDE TODO. 



 

 12 de 13 

 

 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI, LO QUE HACE LA SECRETARIA DE HACIENDA  MEDIANTE LA PRESUNTIVA DE INGRESOS 
ES, USTED INVADIÓ AL FISCO Y DICES A ES QUE AQUÍ REYNA ESTA DECLARANDO QUE PERCIBE $100.00 
DIARIOS, PERO SABEMOS QUE NO, QUE REYNA NO ESTA DECLARANDO COMPLETO, ENTONCES 
MANDAMOS A UN NOTIFICADOR A QUE SE PARE DURANTE UNA SEMANA EN EL NEGOCIO DE REYNA PARA 
VER LOS INGRESOS Y HACE SU PRESUNTIVA Y DICE, REYNA VENDE $1,000.00 DIARIOS, ASÍ Y CUANTO 
DECLARABA $100.00, FALTAN $900.00 POR DECLARAR, ENTONCES MULTIPLÍCALE 900 POR 365  Y ES LO 
QUE DEBE Y ES LA PRESUNTIVA DE INGRESOS Y ES LO MISMO QUE  HACE CFE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BIEN, ENTONCES SI NOS 
CONVIENE ESTARLE NOTIFICANDO, PARA LA AMPLIACIÓN Y ESE ES TU PROBLEMA SI VIENES YO TE 
NOTIFIQUE.  
   
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI Y YA VIENE INGRESAMOS UN OFICIO Y SE MANDA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: LO QUE NOS CONVIENE 
JESÚS ES COMPRAR LÁMPARAS O CELDAS SOLARES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: TODAS TIENEN,  EN SAN GABRIEL TENÍAMOS TODO EL BOULEVARD BONITO YA SE ROBARON 
COMO SEIS, TODO EL ALUMBRADO DE TÉLLEZ APAGADO COMPLETAMENTE, NO LE PUEDO METER MANO 
PORQUE NO ESTA RECEPCIONADA LA OBRA, TODO EL ALUMBRADO DEL PUEBLO DE TÉLLEZ, LAS CALLES 
PRINCIPALES VE QUE TIENEN UNOS POSTES CON SU FOTOCELDA CADA UNO, TODAS APAGADAS, TUVE 
QUE METERLE ALUMBRADO A LOS POSTES Y COMO SON OBRAS DEL ESTADO Y NO ESTÁN 
RECEPCIONADAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: APAGADAS PORQUE 
ESTÁN MAL PUESTAS.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: APAGADAS PORQUE LA FOTOCELDA NO SIRVE, DURARON COMO MEDIO AÑO Y SE 
FUNDIERON TODAS LAS LÁMPARAS SOLARES, ES UN TEMA QUE ESTÁBAMOS TRABAJANDO EL TEMA DE 
ENERGÍAS RENOVABLES Y TODAS ESTÁN FUNDIDAS, LAS ÚNICAS QUE HAN AGUANTADO LLEVAN DOS 
AÑOS SON LAS DE SAN GABRIEL, PRENDEN DOCE, SE FUNDIÓ UNA Y LAS SEIS QUE NOS ROBARON, MÁS 
BIEN LLEGARON Y CORTARON EL TUBO Y SE LLEVARON LA CAJITA DEL COBRE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y LAS CÁMARAS NO 
FUNCIONARON. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: AHÍ NO LLEGA LA CÁMARA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESTARÍA BIEN PRESIDENTE PARA 
EL POZO Y PARA ALLÁ.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: EL POZO TIENE VELADOR, HAY QUE LE VA A ROBAR. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   

ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 12 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO NOVENA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 12:53 HRS. DEL DÍA DOCE DE 
OCTUBRE DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
 
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR           
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                               
 

 

 


